

感謝！

長南中学校第3学年
学年だより12月号
令和7年12月1日

穏やかな日差しのぬくもりが残りつつも、少しずつ季節の移ろいを感じる頃となりました。保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

気がつけば、令和7年も残すところあと一ヶ月となりました。この一年で生徒たちは大きく成長し、多くの経験を積み重ねてまいりました。新しい年を迎えると、いよいよ受験が目前に迫ります。年末年始は生活のリズムが崩れやすい時期ではありますが、どうか体調管理を万全にしていただき、ベストな状態で新しい年を迎えられますよう、ご家庭でもご配慮をお願い申し上げます。

先月の26日～28日に実施いたしました三者面談では、お忙しい中ご来校いただき誠にありがとうございました。生徒の進路について、保護者の皆様とともに情報を共有しながら、次の一步を見つめる貴重な時間となりました。進路選択はお子様にとっても大きな決断であり、不安や期待が入り混じる時期もあります。生徒一人ひとりが自信をもって受験に臨めるよう、教職員一同、引き続き力を尽くしてまいります。ご家庭でも保護者の皆様の温かい励ましとご理解をどうぞよろしくお願ひいたします。

学年主任 中村 新平



12月の行事予定

- 私立高校入試相談予約開始
- 実力テスト
- エイズ予防教室⑥
- 交通安全講話⑥
- 小中合同芸術鑑賞教室⑤⑥
- 大掃除⑤
- 全校集会、学年集会
- 冬季休業



令和8年1月の主な行事予定

- 全校集会
- 交通安全街頭指導
- 実力テスト（全校）
- 新入生説明会
- 第3回英語検定（希望者）

12月の学習予定

国 語	夏草－「奥の細道」から－ 書き初め
社 会	地球社会と私たち
数 学	三平方の定理
理 科	地球と宇宙
音 楽	「星の世界」四部奏 (オルガン、アルトリコーダー) 「ヘイ ジュード」英語ソング 箏曲の基礎
美 術	カッティング画（着彩）
保健体育	選択 卓球、バドミントン
技術・家庭	計測、制御のプログラム おもちゃづくり
英 語	Program 7

スクールカウンセラー 松本克彦先生

12月の来校予定日

5、12、19日

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

セクハラ相談窓口



1年間を振り返って

この一年は長いようでいてあっという間でした。前期まで生徒会役員として活動し、最後まで責任をもってやり遂げられたことが大きな成長につながったと思います。運動会では、赤団が一つの炎のように団結し、仲間を思いやる気持ちが力となって三冠を達成できました。多くの行事を通して仲間との絆がより深まった一年でした。

振り返ってみると、この一年間は本当に多くの経験に恵まれました。修学旅行では歴史に触れて学びを深め、運動会では三冠を目指して仲間とともに練習に励みました。さらに長南祭ではクラス全員で協力し、最高の合唱を作り上げることができました。どれも忘れられない大切な思い出です。卒業までの残りの日々を大切に過ごしていきたいです。

私は普段あまり過去を振り返ることはおりませんが、この一年を思い返すと、進路について悩む日々が続き、本当に濃くて大変な一年だったと感じます。今は、自分のやりたいことを見つけることができたことで、少し気持ちが落ち着いてきました。これからの進路をしっかりとつかむためにも、まずは入試に向けて頑張っていきたいです。

一年を振り返って、まず心に残っているのは運動会です。小学生の頃に三冠を取られて悔しい思いをした分、その気持ちを力に変えて努力し、今年はついに三冠を達成することができました。本当にうれしい瞬間でした。もう一つは修学旅行です。シルバーガイドさんと一緒に京都の名所を巡り、学びながら楽しい時間を過ごすことができました。

一年間を振り返って、特に思い出に残っているのは中学校最後の運動会です。応援団員として仲間と声を合わせた時間は、とても充実していて忘れられない思い出になりました。さらに、入学当初から楽しみにしていた修学旅行では、多くの発見と経験があり、とても良い時間を過ごすことができました。

今年を振り返ると、行事を通してクラスが一つになれたことを何よりもうれしく感じました。普段は女子と男子で過ごす時間が分かれがちですが、行事になると自然と力を合わせ、皆で協力しながら参加できたことがとても印象に残っています。仲間と心を一つにした時間は楽しく、クラスの絆が深まった一年でした。

この一年を振り返ると、中学校最後の年ということもあり、本当に内容の濃い一年だったと感じます。運動会や修学旅行、長南祭など、さまざまな行事で仲間と過ごした時間はどれも良い思い出になりました。来年はいよいよ受験の年なので、気持ちを切り替えてしっかりと努力していきたいと思います。

一年間を通して私が学んだのは、自分の気持ちを相手にしっかり伝えることの大切さです。運動会では白団の団長を務め、さらに奉仕委員会の委員長としても活動しました。最初は思いを言葉にすることが苦手で苦労しましたが、経験を重ねるうちに少しずつ慣れ、気持ちを仲間に伝えながらチームをまとめることができました。この経験は大きな成長につながったと思います。

